

Medieninformation

Aktienforum begrüßt Ernennung Schellings

Das Aktienforum begrüßt die Festlegung des Bundesvorstands der Österreichischen Volkspartei auf Dr. Schelling als neuen Bundesminister für Finanzen

Wien (OTS) - "Mit seiner Expertise in Politik und Privatwirtschaft ist Dr. Schelling eine exzellente Wahl. Auf ihn warten nun große Herausforderungen", so Robert Ottel, Präsident des Aktienforums. Darunter fällt es auch, eine neue Position für den österreichischen Kapitalmarkt zu entwickeln. "Der Kapitalmarkt als Marktplatz für Eigen- und Fremdkapital muss wieder in den Fokus gerückt werden", betont Ottel. Nur durch einen funktionierenden Kapitalmarkt können große Unternehmen ihre Investitionen finanzieren und kleine, innovative, schnell wachsende Unternehmen kommen zum nötigen Kapital.

"Wir brauchen wieder eine aktive Kapitalmarktpolitik", appelliert Präsident Ottel an die österreichische Bundesregierung. "Nur so kann das Vertrauen der Anleger gewonnen und die Marktposition österreichischer Unternehmen im internationalen Wettbewerb ausgebaut werden", erklärt Ottel abschließend.

Rückfragehinweise

Mag. Karl Fuchs

k.fuchs@aktienforum.org

Tel: +43 (0) 1 71135 2345

Über das Aktienforum

Das Aktienforum ist die Interessenvertretung der heimischen börsennotierten Unternehmen und setzt sich für einen starken österreichischen Kapitalmarkt ein. Auf die Mitglieder des Aktienforums entfallen drei Viertel der Marktkapitalisierung der Wiener Börse. Seit 1989 vertritt das Aktienforum die Interessen seiner Mitglieder auf europäischer und österreichischer Ebene. Das Aktienforum ist Mitglied des europäischen Emittentenverbandes EuropeanIssuers und Mitglied der European Association for Share Promotion.